

Reconocen la labor divulgativa de la UA - La Verdad - 16/06/2016

AÑO INTERNACIONAL DE LA LUZ

Reconocen la labor divulgativa de la UA

ALICANTE

PA. El Comité Español del “Año Internacional de la Luz y de las Tecnologías basadas en la Luz” ha querido reconocer la implicación y participación de la Universidad de Alicante en las actividades realizadas durante el año 2015, organizando diferentes actos tanto en el campus como en diferentes sedes universitarias.

Cabe recordar, por ejemplo, la exposición realizada en el edificio de la Politécnica I, con trece paneles y nueve hologramas cedidos por el MUA, donde se destacaba el papel que juega la luz y

sus tecnologías en diferentes ámbitos, así como su repercusión tanto en la ciencia como en la calidad de vida de los ciudadanos. También hubo conferencias.

El investigador Augusto Beléndez ha sido el encargado, por delegación de la presidenta del Comité Español del “Año Internacional de la Luz 2015”, María Josefa Izuel, de entregar al rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, una carta de agradecimiento y una moneda conmemorativa, la primera que la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre realizada en color.